

ごしよつこにこにこ元氣玉 15

御所浦小のみなさんに相談があります

御所浦小のみなさんに相談があります。

コロナでみんなマスクをしています。このごろ休み時間もきちんとマスクをしていてさすがだぞ、と校長先生はよろこんでいます。そしてマスクをしていてもきちんとあいさつをする人が多いのはとてもいいことだと思っています。企画運営委員さんのとりくみもすばらしいとりくみです。

でもなやみもあります。これは4月からずっと思っていたことですが、マスクをしているとあいさつがむずかしいということです。きっと声を出してくれているんだろうけど、マスクのせいかな声が聞こえない、きっとあいさつをしてきているんだろうけどかおが見えないからはっきりわからない、こんなことがずっとあります。どうすればいいかなあ、とっていました。

じつは、そのこたえも御所浦小のみなさんが教えてくれています。朝、正門前に立っていると、スクールバスやスクールボートから歩いて来る子に少し遠いですが正門前から「おはよう」と声をかけます。そんなとき「あいさつがつたわった」とはっきりわかることがあります。どういうときだと思いませんか？それは立ち止まってあいさつをしてくれるときです。

マスクで顔は全部見えなくても、マスクで声がとどかなくても、立ち止まってあいさつをしてくれると、「今、たしかに心がとどいた」とわかるんです。そこで相談があります。

あいさつ王
におれはなる！



「たちどまってあいさつ」をひろめてみませんか？
「たちどまってあいさつ」をはやらせてみませんか？



ルフィがなるなら、おれもあいさつ王になるぞ！



あいさつ王になるモン！